



"2025, Año del turismo sostenible como impulsor del bienestar social y progreso"

COMUNICADO 700

PROPONEN ESPACIOS DE ESTACIONAMIENTO PARA PERSONAS ADULTAS MAYORES Y MUJERES EMBARAZADAS

- **Diputada Gloria Miramontes plantea que se ubiquen en lugares de fácil acceso a edificios o espacios públicos, particulares o de Gobierno de uso del público en general**
- **Su iniciativa consiste en una reforma a la Ley de Movilidad Sustentable y Transporte del Estado**

Mexicali, B.C. viernes 16 de mayo de 2025.- La Diputada Gloria Arcelia Miramontes Plantillas, presentó una iniciativa, con el objeto de que los ayuntamientos determinen la instalación de espacios exclusivos para personas adultas mayores y mujeres embarazadas, en lugares de fácil acceso a edificios o espacios públicos, particulares o de Gobierno, cuyo uso esté destinado o implique la concurrencia del público en general.

Esto adicional al de personas con discapacidad, que representen preferentemente el 10 por ciento de la totalidad de los espacios vehiculares, expuso la morenista en su Iniciativa de reforma a la Ley de Movilidad Sustentable y Transporte del Estado.

Mencionó en su exposición de motivos que, es natural que una mujer gestante debe tener menos esfuerzo, sobre todo quien tenga un embarazo de alto riesgo, sin embargo, la falta de espacios en los estacionamientos le impone una carga que puede tener consecuencias en su salud.

Por su parte, las personas adultas mayores, dada sus actividades cotidianas ven mermada su desplazamiento por situaciones biológicas de la propia naturaleza, y en ocasiones se desplazan a los lugares con dificultad, por lo que se deben crear espacios incluyentes y dignos que maximicen su movilidad.

Como ejemplo citó a ciertas empresas y comercios que emplean cajas especiales para estos sectores, como es el caso de Soriana que tiene en sus cajones, espacios designados para este sector de la sociedad, con lo que se demuestra que estas acciones si se pueden implementar, con una respuesta positiva por parte de la ciudadanía.

Finalmente, puntualizó que representa un desafío para las políticas públicas el diseño de acciones garantes para los grupos vulnerables, señalando que, la inclusión representa un enfoque que responde positivamente a la diversidad de personas y a las diferencias individuales, entendiendo que no reside en un problema, sino en una oportunidad.